

Pág.: 2 Fecha: 08-05-2025 126.654 Tiraje: Cm2: 925,7 VPE: \$12.160.469 Medio: El Mercurio Lectoría: 320.543 Supl. : El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general Favorabilidad: No Definida

Título: Hacienda critica falta de "compromiso" de empresas chinas en litio y promueve llegada de capitales de EE.UU.



Gabriel Boric encabeza una visita a China y Japón en los próximos días. Tiene contem-plado un en-cuentro con Xi

Cuestionada renuncia a contratos, ad portas de visita presidencial a Beijing:

Hacienda critica falta de "compromiso" de empresas chinas en litio y promueve llegada de capitales de EE.UU.

El ministro Marcel subrayó que las firmas que iban a desarrollar baterías en Chile se adjudicaron una licitación con bases "claramente establecidas", mientras desde Corfo aseguran que hicieron "variados esfuerzos" por apoyar los proyectos fallidos

petencia". Actualmente, Cana-dá es el principal origen de la in-versiones extranjeras en Chile, seguido de EE.UU.

Un nuevo desencuentro con inversionistas chines marca la antessala de la próxima visita presidencial a plas saistito. La inversionistas chines marca la antessala de la próxima visita presidencial a plas saistito. La molegia de la processa que tenda de la próxima visita presidencial a plas saistito. La molegia de la fina y calcolas de litine en la Regiand del surcuento comproductores especializados con acceso preferente a cuatos de limitorio de la fina del Ejecutivo por el molegia Nacional del Litio, done de Cobierno pretende dar valor agregado a la indiorita.

STULAU (SURINDENE LACONTIVA REVINANO 2210)

**STULAU (SURINDENE LACONTIVA REVINANO

El temor a potenciales "errores" del mandatario durante su viaje

Entre empresarios y analistas mencio-nan que factores positivos de un viaje-mento de la comparación de la comparación de comercia del país. Sin embargo, también hay un temor a posibles "errores" que el Presidente Gabriel Boric pueda cometer y que eventualmente perjudicarían la rela-ción comercial con el gobierno de Donald Trump, dado el nuevo escenario de guerra comercial que enfrenta a las dos mayores potencias del planeta.

BRICS. El grupo que hoy integran Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, y que se creó como contrapeso a la hegemonía económica occidental representada sobre todo por EE.UU, busca expandirse a otras economías. Aunque no hay invitación

extendida a Chile, hay un riesgo de que el Presidente comprometa un no que exceda una mera asistencia a algún evento.

DÓLAR. Otra precaución está en que el amandatario cuestione el dólar americano como la moneda franca internacional, que est un objetivo de países como China y Brasil. El ámbito de acción monetario corresponde al Banco Central, y economistas como Carmen Reinhart han sugerido una diversificación en divisas como el euro o incluso en el oro.

EXABRUPTOS. Diplomáticos y expertos habían sugerido que el Presidente no arriesgara un conflicto con Trump, pero en abril, durante su visita la India, Bortic lo calificó como "emperador" y dijo que

